



Probenraumhaus setzt „Monkeys on the Road“-Konzerte vor Wohnheimen fort

-cb- Das Projekt „Monkeys on the Road“ geht weiter: Nach Auftritten im Theater und Konzerthaus, die vor der Corona-Krise stattgefunden haben, folgen nun Open-Air-Auftritte vor Wohnheimen für Menschen mit Behinderungen. Am Donnerstag gab es das Auftaktkonzert vor dem Wohnhaus der Behinderten-Heimstätte Solingen an der Friedrich-Ebert-Straße mit der Band

Doysel. Organisatorin Nina Braun vom Awo-Probenraumhaus Monkeys sagte: „Wir möchten Menschen, die ihre Wohnheime derzeit nicht verlassen und auch keinen Besuch empfangen dürfen, ein bisschen Unterhaltung bieten und positive Stimmung verbreiten.“ Braun hatte das Projekt „Monkeys on the Road“ Anfang des Jahres gestartet.

Foto: Christian Beier